

ABSTRAK

YULI ANGGRAINI TAMPUBOLON. NIM 3133321060. “TEMUAN KERAMIK DAN KOIN EROPA SEBAGAI JEJAK PERDAGANGAN DI SITUS KOTA CINA-MARELAN”. SKRIPSI JURUSAN PENDIDIKAN SEJARAH. FAKULTAS ILMU SOSIAL UNIMED 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, Temuan Keramik Dan Koin Eropa Sebagai Jejak Perdagangan Di Situs Kota Cina-Marelan Abad XVII-XX. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian Lapangan (*Field Research*), metode ini dilakukan secara langsung, mengamati, mencari informasi dan mengumpulkan data sebanyak-banyaknya dari lapangan tentang Temuan Keramik Dan Koin Eropa Sebagai Jejak Perdagangan Di Situs Kota Cina-Marelan Abad XVII-XX. Sedangkan *Studi* pustaka (*libray research*), metode penelitian ini dilakukan dengan cara menelaah buku atau dokumen yang relevan terhadap Temuan Keramik Dan Koin Eropa Sebagai Jejak Perdagangan Di Situs Kota Cina-Marelan Abad XVII-XX dengan tujuan menjadikannya sebagai landasan dasar ataupun landasan peneliti untuk menguji kebenaran data yang diperoleh. Hasil peneliti menunjukkan Temuan Keramik Dan Koin Eropa Sebagai Jejak Perdagangan Di Situs Kota Cina-Marelan Abad XVII-XX keramik dan koin eropa yang ada di situs Kota Cina koleksi keramik dan Koin merupakan ciri bahwa dahulu masyarakat Kota Cina sudah melakukan kontak dengan masyarakat Eropa hubungan ini mengubah berbagai pola kehidupan yang melahirkan budaya baru. Pemeliharaan merupakan salah satu upaya penting dalam pelestarian dalam rangka menjaga kondisi keterawatannya dan kelestarian BCB. Faktor Penghambat Penelitian yang dilakukan di Kota Cina sering kali terganggu karena lokasi situs yang merupakan kawasan pasang surut air laut, sehingga tidak memungkinkan untuk melakukan penggalian yang dalam Perawatan itu tidak hanya berorientasi pada bendanya saja (*artifact oriented*) tetapi juga situs sebagai suatu kesatuan yang tidak dapat dipisahkan dengan BCB yang secara konseptual telah muncul sejak akhir tahun 1980-an. Peneliti yang berkaitan dengan hal tersebut Masyarakat yang memiliki peranan penting dalam upaya pelestarian tersebut, karena mereka merupakan orang yang bersentuhan langsung dengan obyek sejarah.

Kata Kunci : temuan keramik dan koin eropa